
Förderverein Staatliches Gymnasium 10 
 
Vorstandssitzung vom 3. September 2018 
 
Zeit/Ort: 16 – 17.15 Uhr/Gymnasium 10 
anwesend: S. Mittmann, A. Leube, J. Vogler, Th. Meißner 
Leitung: S. Mittmann 
 
Protokoll 
 
1. Mitgliederstand und Amtsgericht 
Inklusive Neuaufnahmen und 2 Abgängen hat der Förderverein z.Z. 73 Mitglieder. Der Vorstand 
schätzt diese Zahl angesichts der erneut hohen Zahl an neuen Schülern als noch 
steigerungsfähig ein. Die Mitgliedsbescheinigungen werden in Kürze an die neuen Mitglieder 
versandt (verantwortl.: S. Mittmann). 
Das Amtsgericht hat die Änderungen der Zusammensetzung des Vorstands nach der 
Vorstandswahl inzwischen bestätigt. 
 
2. Datenschutz 
Da die in den Mitgliedsanträgen genannten persönlichen Daten der Mitglieder gespeichert 
werden, sollen alle Mitglieder darüber informiert werden, um der EU-Datenschutz-
Grundverordnung gerecht zu werden. Die Mitgliedsanträge werden mit einem entsprechenden 
Vermerk versehen (verantwortl.: A. Leube, J. Vogler). 
 
3. Kassenstand 
Bericht: Kassenwart A. Leube 
Aktueller Kontostand (03.09.2018):      1805,95 € 
Bargeld:        1729,20 €  
 
Gesamt:         3535,15 € 
(plus Kleingeld – geschätzt ca. 150,- Euro in kleinen Münzen) 
 
Es ist geplant, für die von den Schülern gekauften Schulplaner 2,- € pro Schüler zu erstatten 
(siehe TOP 4). 
 
Daraus ergibt sich ein derzeit verfügbarer Betrag von   2815,15 € 

(plus Kleingeld) 
 
4. Schulplaner 
Es waren 303 Schulplaner á 7,- € gekauft worden. Es konnten Fördergelder in Höhe von 450,- 
€ eingenommen werden. Damit kann ein Teil des Anschaffungspreises den Familien erstattet 
werden. Ziel ist es, die Schulplaner für pauschal 5,- € pro Planer abzugeben. An alle Schüler 
können jeweils 2,- € zurückgezahlt werden. Die Eltern sollen darüber per Anschreiben 
informiert werden. Das Geld wird bar im Sekretariat ausgezahlt, alternativ können die Eltern das 
Geld dem Förderverein spenden (verantwortl.: A. Leube). 
 
5. Geplante Ausgaben 

• Die Kosten für die Homepage sowie die Ausgaben für Mail-Adressen der Lehrer werden 
mit 180,- für das laufende Jahr veranschlagt.  
Abstimmung: einstimmig dafür. 

 
• A. Leube stellt Antrag für den Kauf von Bällen für die Pausengestaltung 

Kosten: 206,80 € 
Abstimmung: einstimmig dafür. 

 
• A. Leube stellt Antrag für die Anschaffung von 2 Radiorekordern für Musikunterricht und 

Band-AG 



Kosten: ca. 360,- € 
S. Mittmann schlägt vor, dafür Mittel beim Ortsteilrat Herrenberg zu beantragen. 
Abstimmung: einstimmig für den Vorschlag von S. Mittmann, ansonsten übernimmt der 
Förderverein die Anschaffungskosten 

 
• Grafikrechner (Texas Instruments) ab Klassenstufe 9 
A. Leube möchte einen halben Klassensatz (13 bis 15 Rechner) anschaffen, damit im Falle 
von Ausfällen Ersatzgeräte für den Unterricht zur Verfügung stehen. Schüler der 
Klassenstufen 8 sollen mit Hilfe dieses Klassensatzes bereits mit den Geräten bekannt 
gemacht werden. Überlegt wird weiterhin ein Mietangebot für Kinder aus Familien, die sich 
den Kauf der Rechner (Einzelpreis: ca. 110,- €) nicht leisten können. 
Geschätzte Kosten für einen halben Klassensatz: 1500,- € Euro 
A. Leube wird Kostenvoranschläge einholen. 
Th. Meißner wird mit Hilfe der Kostenvoranschläge Lotto-Mittel beantragen. 

 
6. Kontaktaufnahme mit WBG Einheit 
Der Entwurf eines Brief an den Vorstand der Wohnungsbaugenossenschaft (WBG) Einheit mit 
dem Ziel einer langfristigen Zusammenarbeit und gegenseitigen Unterstützung wird 
abgestimmt. Nach Prüfung der Endversion und Unterschriften soll er per Post an die WBG 
Einheit geschickt werden. (verantwortl.: Th. Meißner) 
 
7. Schulhomepage und Darstellung des Fördervereins 
Die aktuelle Zusammensetzung des Fördervereinsvorstands soll auf der Schulhomepage 
vermerkt werden, zudem sollen Protokolle der Vorstandssitzungen und 
Mitgliederversammlungen dort abrufbar sein. 
Jedes Vorstandsmitglied stellt sich mit einem Zweizeiler vor (verantwortl.: Th. Meißner). 
S. Mittmann schlägt vor, ein Gruppenfoto des Vorstands dazu zu stellen (Abstimmung: 
einstimmig dafür). 
Zweizeiler, Protokolle und der aktualisierte Mitgliedsantrag werden von Herrn Becker auf die 
Homepage gestellt (verantwortl.: S. Mittmann) 
 
8. Spendenquittungen und Stempel 
Für das Ausstellen von Spendenquittungen sollen 2 Vereinsstempel angeschafft werden. 
Schriftzug: 
Förderverein des Staatlichen Gymnasium 10 – Erfurt e.V. 
Vereinsregister-Nr. VR162893 
(verantwortl.: J. Vogler) 
 
9. Aktion Zukunftsstollen f. Weihnachtsfeier 
Wie in den vergangenen Jahren soll wieder ein Stollenverkauf organisiert werden, woraus sich 
Spenden für den Förderverein ergeben. 
S. Mittmann lässt dazu Th. Meißner ein Schreiben zukommen. 
 
10. Sonstiges 

• S. Mittmann macht den Vorschlag, dass sich Familien an der Schuhspendenaktion der 
Organisation Shuuz beteiligen: Pro Kilogramm Schuhe erhält der Förderverein ca. 1 
Euro. Die teilnehmenden Eltern erhalten von Shuuz entsprechende Paketaufkleber und 
können damit die gespendeten und gut erhaltenen Schuhe verschicken. Diese Aktion 
wäre eine weitere Einnahmequelle für den Förderverein. Der Vorstand beschließt, dies 
zu versuchen (verantwortl.: S. Mittmann). 
 

• Es soll ein Zweitkonto für den Förderverein eingerichtet werden, um darüber z.B. die 
Kosten für Klassenfahrten abwickeln zu können. Die Deutsche Skatbank Altenburg 
bietet ein kostenloses Vereinskonto an, dort soll ein entsprechendes Konto eingerichtet 
werden. 
 

• S.Mittmann macht den Vorschlag, Feuerschalen für die Weihnachtsfeier zu besorgen, 
Herr Leube wird mit dem Brandschutzbeauftragten klären, ob das möglich ist. Zudem 



muss die Entsorgung der Brandreste sowie die Lagerung der Feuerschalen geklärt 
werden. 

 
• Die Redaktion der Schülerzeitung möchte den Druckerei-Anbieter wechseln. Der neue 

Anbieter würde Poster sponsoren, mit denen das Erscheinen der neuen Zeitung 
angekündigt werden könnte. 

 
Nächster Termin Vorstandssitzung: voraussichtlich 29.10.2018 um 16.00 oder 16.30 Uhr 
(Vorbereitung der Mitgliederversammlung) 
 
 
Protokoll: gez. Th. Meißner (Schriftführer) 


